Infos zu meiner Person

Privates

- Geburtstag: 19. Juni 1958
- aufgewachsen und wohnhaft in Ochtendung
- Sohn: Jannil
- Die Frau an meiner Seite: Katharina

Hobbys und Ehrenamt

- Sport (Wandern (besonders Alpin), Langlauf, Kraftsport)
- Oldtimer
- Motorrad
- Mitglied der "Automobile Kultur Ochtendung"
- Gründungsmitglied des Kulturvereins "NetteART Ochtendung e.V."

Beruflich

- Pensionär
- Mittlere Reife
- Ausbildung zum Elektroinstallateur
- **→** Berufssoldat
- Ausbildung zum Hubschrauberpilo
- Ausbildung zur Führungskraft
- Chef von fliegenden Einheiten im In- und Ausland
- Kommandant des Flugplatzes Mendig
- Luftwaffenamt: Dezernent des militärischen Flugbetriebes in Deutschland
- Manager bei der größten Flugmesse in Deutschland (Berlin)







(M)EIN TEAM

KANDIDATEN FÜR DEN ORTSGEMEINDERAT OCHTENDUNG





Am Wahltag keine Zeit? Dann nutzen Sie die Briefwahl.





Hams-Georg Hammes

Entscheiden(d) für Ochtendung.

Meine Themen für Ochtendung

Service stärken

- Ochtendung ist nicht Sitz der Verwaltung, aber dank der Digitalisierung und guter Planung sollten wieder mehr Verwaltungsleistungen in Ochtendung angeboten werden können. #Amt-O-Mat #Dorf-App #DigitaleLitfaßsäule
- Mobilität ist wichtig für Jung und Alt. Ich möchte versuchen, dass jeder sein Ziel erreichen kann. #Bürgertaxi #Jugendtaxi #Seniorentaxi
- Unsere Vereine sind der Kern des sozialen und kulturellen Miteinanders, die es besonders zu unterstützen gilt.

 #Vereinsstammtisch #Ehrenamtsbörse #Vereinsräume
- Auch für Nicht-Ochtendunger kann unser Ort etwas bieten, wir müssen es nur zeigen.
 #Wanderwegekonzept
 #Ortsmarketing
 #Beschilderung
 #Gewerbeansiedlung

Verwaltung managen

- Ochtendung hat gute Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. **#Danke**
- Verwaltung kann nicht alles auf einmal leisten, daher müssen Prioritäten festgelegt und vorgelebt werden.
 #Grünflächenkataster #Straßensanierungskonzept
- Projekte müssen nicht nur beschlossen, sondern auch umgesetzt werden - hier sehe ich meine Stärke und größten Anreiz. #Projektmanagement
- Probleme sind nur Herausforderungen, denen man sich
 stellen muss, auch wenn es
 länger dauert. Wir müssen in
 unsere Infrastruktur nachhaltig
 investieren. #Bolzplatz
 #Grillhütte #Jugendzeltplatz
- ☐ In Zeiten klammer Kassen müssen Projekte nicht nur mit öffentlichen Mitteln, sondern auch privatem Engagement und Sponsoring durchgeführt werden. #Sponsoring #Fundraising #Jugendtreff

Kommunikation ausbauen

- Ich möchte alle Entscheidungen transparenter gestalten: Die Politik hat die Aufgabe zu erklären, was warum und wann getan wird. #Bürgerversammlung
- → Als Bürgermeister möchte ich Ihnen begegnen, wo es am besten für Sie ist. #digital&präsent #nicht-nur-im-Büro
- Ochtendung hat Potenzial seine Einwohner Sie! Gemeinsam mit Ihnen möchte ich Projekte erkennen, planen und umsetzen.
 #Bürgerprojekte
- Die Jugend ist unsere Zukunft keine Floskel, sondern ein Herzensthema von mir. Wir brauchen ein Format, um die Stimmen Jugendlicher und von Kindern in der Politik zu hören. **#Jugendforum**

NACHGEFRAGT. IHRE THEMEN FÜR OCHTENDUNG.

Meine wichtigsten Ideen haben Sie jetzt gesehen, doch es geht um Sie, daher möchte ich nach dem 09. Juni - in welcher Rolle auch immer - Ihre Ideen und Vorschläge kennen und in die politische Debatte einbringen. Ein erster Schritt zur Verbesserung der Kommunikation ist meine Umfrage, die Sie unter folgendem QR-Code finden:



Liebe Ochtendungerinnen und Ochtendunger,

aufgewachsen in der Frankenstraße und dann wohnhaft im
Kastanienweg, war, ist und bleibt Ochtendung immer mein
Lebensmittelpunkt, meine Heimat. Beruflich war ich als
Hubschrauberpilot bei der Bundeswehr in vielen Ländern

unterwegs. Jedoch hatte ich immer einen festen "Landeplatz" in Ochtendung bei Freunden, Familie und in der Dorfgemeinschaft. Dies war und ist sehr wohltuend für mich und

hat mein Leben bereichert.

Seit einigen Jahren bin ich nun in Pension und bringe mich unter anderem ehrenamtlich in der "Automobile Kultur" und im Kulturverein "NetteART" in Ochtendung ein. Ich bin ein Verfechter des Miteinanders und stehe für das Prinzip der Solidargemeinschaft. Hier gilt für mich: "Frage nicht, was die Gemeinschaft für mich tun soll, frage dich, was kann ich für die Gemeinschaft tun?" Als dann die Anfrage nach einer Kandidatur aufkam, war für mich klar: Ja, ich möchte unseren Ort voranbringen, mich federführend engagieren,

Wir leben in einem Ort mit tollen Menschen, einer lebendigen Vereinsstruktur, hohem Freizeitwert und einer sehr guten Infrastruktur, die auch für Unternehmen zur Ansiedlung interessant ist. Lassen Sie uns gemeinsam die Potenziale besser nutzen. Ochtendung kann mehr und kann besser. All das geht nur mit gegenseitigem Vertrauen, meines haben Sie, vertrauen Sie auch mir. Dafür und damit möchte ich zusammen mit Ihnen Gas geben und bitte um Ihre Unterstützung bei der Wahl zum Ortsbürgermeister am 09. Juni 2024.

anpacken und als Pilot das Steuer übernehmen.

Ihr Hans-Georg Hammes